





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

7 Pièces

200 m²

Réf. 8791403000022

1 390 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

VEOSKY
LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Belle maison situé dans le quartier recherché de la badine, à quelques pas du centre d'antibes. c'est une maison ancienne qui a beaucoup de charme, avec une belle hauteur sous plafonds. La propriété bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la mer, le cap d'antibes et le massif de l'estérel. d'une superficie d'environ 200 M², la maison sise sur un terrain magnifiquement paysagé de 550 m² avec une piscine. La propriété comprend un salon spacieux, une salle à manger avec une cheminé et une cuisine avec un accès à une terrasse ombragé. Il y a aussi 6 chambres et 4 salles de bains. Le bien ...

Beautiful house located in a sought after area of La Badine, in the immediate vicinity of the center of Antibes. This authentic property has a lot of charm and boasts beautiful high ceilings. The house also benefits from breathtaking panoramic views of the sea, Cap d'Antibes and the Estérel mountains. The house has an area of approximately 200 sqm and sits on a beautifully landscaped plot of 550 sqm with a swimming pool. The property comprises a spacious living room, a dining room with a fireplace and a kitchen with an access to a shaded terrace. There are also 6 bedrooms and 4 bathrooms. The ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

